



Conozca los signos y síntomas del ataque cardíaco



Acerca del ataque cardíaco

El ataque cardíaco ocurre cuando se interrumpe el flujo de sangre al corazón. Las células del músculo cardíaco que no reciben suficiente oxígeno a través de la sangre comienzan a morir. Mientras más tiempo pasa sin un tratamiento que reanude el flujo de sangre, mayores serán los daños al corazón. La hipertensión arterial, los niveles altos de colesterol en la sangre, el hábito de fumar y el haber tenido antes un ataque cardíaco, un accidente cerebrovascular (derrame cerebral) o diabetes aumentan las probabilidades de que una persona contraiga una enfermedad cardíaca y experimente un ataque cardíaco.

Según la Asociación Americana del Corazón (American Heart Association), cerca de 700,000 personas en los Estados Unidos tendrán un ataque cardíaco inicial y otras 500,000 tendrán uno recurrente en 2004.¹ Casi la mitad de las personas que sufren de un ataque cardíaco morirán a causa del mismo. Según un informe de los CDC, casi la mitad de las muertes por ataque cardíaco que se reportaron en 1999 ocurrieron antes de que pudieran administrarse servicios de emergencia y tratamiento hospitalario.²

Es importante reconocer los signos de un ataque cardíaco y actuar de inmediato llamando al 911. Las probabilidades de que una persona sobreviva a un ataque cardíaco aumentan si recibe tratamiento de emergencia lo más pronto posible.

Esfuerzos en salud pública de los CDC: los CDC proporcionan fondos a los departamentos de salud de 32 estados y el Distrito de Columbia a fin de diseñar, poner en práctica y evaluar programas de promoción de la salud cardiovascular, la prevención y el control de enfermedades y eliminar las disparidades en el ámbito de la salud. Los programas enfatizan el uso de la educación, la aplicación de políticas y estrategias ambientales y la realización de

Síntomas del ataque cardíaco

El programa National Heart Attack Alert Program resalta los siguientes signos importantes del ataque cardíaco:

Molestia torácica. La mayoría de las personas que sufren un ataque cardíaco sienten una molestia en el pecho que dura más de unos cuantos minutos o que se va y regresa. La molestia puede sentirse en forma de una presión incómoda, sensación de opresión, de saciedad o dolor.

Molestia en otras áreas de la parte superior del cuerpo. Puede incluir dolor o malestar en uno de los brazos, la espalda, el cuello, la mandíbula o el estómago.

Dificultad para respirar. A veces acompañada de malestar en el pecho. Pero también puede ocurrir antes del malestar torácico.

Otros síntomas. Posiblemente una sensación repentina de sudor frío, náusea o aturdimiento.

Si usted cree que usted o alguien que usted conoce está teniendo un ataque cardíaco, debe llamar al 911 de inmediato.

cambios en el sistema a fin de manejar los casos de enfermedades cardíacas y accidentes cerebrovasculares en los diferentes ambientes y asegurar la calidad del cuidado médico. Para más información, visite <http://www.cdc.gov/cvh/stateprogram.htm>.

Para más información sobre las enfermedades cardíacas, visite nuestro sitio web en <http://www.cdc.gov/cvh> y los sitios web de las siguientes organizaciones asociadas a los CDC:

- American Heart Association - <http://www.americanheart.org/>*
- National Heart, Lung, and Blood Institute - <http://www.nhlbi.nih.gov>
- National Heart Attack Alert Program - <http://www.nhlbi.nih.gov/about/nhaap/>

Referencias

1. American Heart Association. Heart Disease and Stroke Statistics—2005 Update. Dallas, TX: AHA, 2004. Disponible en <http://www.americanheart.org/presenter.jhtml?identifier=1200026>*. Sitio consultado el 17 de Mayo de 2005.
2. Zheng ZJ, Croft JB, Giles WH, Ayala CI, Greenlund KJ, Keenan NL, Neff L, Wattigney WA, Mensah GA. State-specific mortality from sudden cardiac death--United States, 1999. MMWR 2002; 51(6):123–126. Available at <http://www.cdc.gov/mmwr/preview/mmwrhtml/mm5106a3.htm>. Sitio consultado el 17 de Mayo de 2005.

*Los enlaces a organizaciones no federales se ofrecen solamente como un servicio a nuestros usuarios. Estos enlaces no constituyen un respaldo a ninguna organización ni por parte de los CDC ni del gobierno federal, ni debe inferirse respaldo alguno. Los CDC no se hacen responsables del contenido de las páginas web de las organizaciones que aparecen en este enlace.